

## Un centenar de profesionales se reúnen para abogar por la juventud como medida de fijación de la población

El presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, ha señalado la necesidad de reflexionar sobre las herramientas claves para frenar la despoblación

---

miércoles 12 de junio 2024

---



La Diputación de Granada, a través de la delegación de Juventud, ha organizado, por primera vez, las jornadas ‘La juventud: clave para revertir la despoblación’, dirigidas a profesionales que trabajan con jóvenes en la provincia. El presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez, acompañado del diputado de Centros Sociales, Mayores y Juventud, Roberto González, y la diputada de Reto Demográfico y Contratación, María Vera, ha señalado “la necesidad de reflexionar sobre qué herramientas pueden ser las claves que frenen el fenómeno de la despoblación en los municipios de Granada”.

Además, ha señalado que “la juventud es el motor de nuestra sociedad y tiene un papel crucial en la fijación de población. Con estas jornadas queremos proporcionar a los profesionales las herramientas necesarias para hacer frente a este desafío y asegurar que los jóvenes tengan oportunidades de desarrollo y arraigo en sus municipios”.

Por su parte, el diputado de Centros Sociales, Mayores y Juventud, Roberto González, ha subrayado la relevancia de la colaboración y la coordinación entre diferentes actores, expresando

que “es fundamental que los técnicos y responsables institucionales trabajen de manera conjunta y coordinada. Solo así, podremos implementar soluciones efectivas y sostenibles que favorezcan el bienestar y el futuro de nuestra juventud en la provincia”.

El objetivo principal de estas jornadas es dar a conocer la estrategia y las actuaciones provinciales para revertir la despoblación en el territorio. Además, se pretende impulsar el desarrollo de competencias con el fin de realizar intervenciones reales y coordinadas en las localidades de la provincia, específicamente dirigidas a la población joven. Los asistentes también han tenido la oportunidad de conocer experiencias y programas exitosos que se están implementando en otros lugares con el mismo fin.

Las jornadas han contado con la participación de expertos en desarrollo rural, demografía y juventud, así como con representantes de diferentes municipios que han compartido sus experiencias y buenas prácticas. Entre los temas tratados, se han incluido la creación de oportunidades laborales, la mejora de infraestructuras y servicios, y el fomento de la participación juvenil en la vida comunitaria.

El evento ha concluido con un compromiso renovado de todos los participantes para seguir trabajando de manera conjunta y coordinada en el impulso de estrategias que favorezcan el asentamiento de la juventud en la provincia de Granada.

## Video Lse

